

Die 6. Sondersitzung im 3. Dienstjahr des 25. Repräsentantenhauses (zweite ordentliche Sitzung)



Am Mittwoch, 17. November 2021, leitete Herr Supachai Phosu, zweiter stellvertretender Präsident des Repräsentantenhauses, die 6. Sondersitzung im 3. Dienstjahr des 25. Repräsentantenhauses (zweite ordentliche Sitzung) im Sitzungssaal des Repräsentantenhauses.

Der Präsident informierte über folgende Angelegenheit:

1. Der Senat hat beschlossen, die Beratungsfrist des Gesetzentwurfs über den Kratombaum B.E. ... als Sonderfall zu verlängern.

Die Mitteilung wurde von der Sitzung zur Kenntnis genommen.

Dringende Angelegenheiten:

1. Der vom Ministerrat vorgeschlagene Gesetzentwurf zur Bekämpfung der Geldwäsche (Nr.), B.E. ...

Herr Wissanu Krea-ngam, stellvertretender Premierminister, erklärte die Grundsätze und



Begründungen für den Gesetzesentwurf, dass die Gesetze zur Bekämpfung der Geldwäsche keine eindeutige Bestimmung zum Schutz der Rechte der individuell durch die Vortat geschädigten Person sowie keine eindeutige Bestimmung zum Schutz ihres Lebens, ihres Körpers, ihres Geistes, ihrer Freiheit, ihrer Gesundheit oder ihres Ansehens gewährleisten.

Darüber hinaus gilt die Bestimmung zum Schutz der Rechte der Begünstigte, deren Vermögen dem Staat durch die Beantragung der Staatsanwaltschaft übertragen werden müssen, nicht für alle Anspruchsberechtigten der Vermögen. Es gibt noch keine Regelungen für die Vollstreckung der strafbaren Vermögensgegenstände, wenn das Vermögen mit einem anderen Vermögen zusammengelegt wird. Deswegen ist es notwendig, dieses Gesetz zu erlassen.

Nach der Diskussion wurde der Gesetzentwurf zur Bekämpfung der Geldwäsche (Nr...), B.E. ... unter Tagesordnungspunkt 1 mit 283 Stimmen angenommen. Ein Ad-hoc-Ausschuss von 25 Personen wurde zur Prüfung des Gesetzentwurfs gegründet. Die Frist für die Änderung von Anträgen wurde auf 7 Tage festgesetzt.

2. Der vom Ministerrat vorgeschlagene Gesetzentwurf über die Föderation der thailändischen Industrie (Nr.), B.E.

Der Ministerrat hat ein Notifizierungsschreiben vorgelegt, dass der Gesetzentwurf von der Tagesordnung zurückgezogen werden soll.

Die Sitzung stimmte zu.

3. Der vom Ministerrat vorgeschlagene Gesetzentwurf über Kosmetika (Nr.), B.E. ...

Herr Sathit Pitutecha, stellvertretender Minister für öffentliche Gesundheit, erläuterte die Grundsätze und Begründungen für den Gesetzentwurf, dass das derzeitige Verfahren zu Qualitätsbewertungen und Kontrollen der Kosmetikprodukte ein kompliziertes Verfahren ist. Aufgrund der raschen Wissens - und Technologiewandel ist es notwendig, Fachpersonen, Expertenorganisationen,



öffentliche und private Organisationen sowohl nationale als auch internationale Einrichtungen in das Verfahren einzubeziehen. Aus genannten Gründen soll dieses Gesetz erlassen werden.

Die Mitglieder des Repräsentantenhauses diskutierten und legten ihre Meinungen und Empfehlungen innerhalb einer angemessenen Zeit dar. Der Präsident beendete die Sitzung um 16:10 Uhr.

Daten und Fotos: Medienabteilung, Büro für Öffentlichkeitsarbeit

Übersetzt: Büro für Fremdsprachen

Das Sekretariat des Abgeordnetenhauses

Haftungsausschluss für Übersetzungen:

Die deutsche Version dieser Website ist eine Übersetzung im Original auf Thaiändisch und dient nur zu Informationszwecken. Im Fall einer Abweichung wird das thailändische Original sich durchsetzen.